

Lukas Weiss in Fellbach Zweiter

Zweimal Silber, zweimal Bronze und zwei fünfte Plätze sprangen für den Judoverein Nürtingen beim U 17-Kappelbergturnier in Fellbach heraus. Der leichteste Teilnehmer des JVN, Julian Rothweiler, belegte in der Gewichtsklasse bis 43 Kilogramm den dritten Platz. In der Gewichtsklasse bis 60 Kilogramm hatte der JV Nürtingen drei Kämpfer am Start. Am besten behauptete sich Dirk Kittelberger, der bis ins Finale einzog. Dort geriet er durch eine Unaufmerksamkeit in Rückstand. Diesen konnte sein Finalgegner Andi Finkbeiner (VfL Sindelfingen) knapp über die Zeit ret-

ten, sodass sich der Nürtinger mit dem zweiten Rang begnügen musste. Adrian Rothweiler kämpfte sich bis in den Kampf um Platz drei vor, den er gegen seinen Vereinskameraden Kevin Lustig gewann. Lustig wurde Fünfter—ebenso wie Markus Prelop in der Gewichtsklasse bis 73 Kilogramm. Geradezu spielerisch fertigte Lukas Weiss (bis 81 Kilogramm; auf dem Foto rechts) seine Gegner auf dem Weg ins Finale ab. Dort traf er auf seinen Dauerrivalen Jacob Seybold vom Budotomo Tübingen, der die Oberhand behielt und Weiss auf Platz zwei verwies.

Kappelbergturnier Jugend U17 am 28.05.2011 in Fellbach (NTZ 07.06.2011; Andreas Neumann, Foto: Gerhard Hofgärtner)